

105 impasse de Corneuil
24340 Mareuil en Périgord

Le
23/04/2023
à 09:22

Objet : Éoliennes
Non catégorique aux implantations, trop de destruction massive de l'environnement

Le
23/04/2023
à 11:05

Objet : Opposition à l'implantation des éoliennes
Bonjour,
C'est avec grande peine et aussi beaucoup de colère que je m'oppose à l'implantation de ces éoliennes. Pourquoi attendre 20 ans pour réagir et condamner les responsables? Non aux éoliennes, ça su

Le
23/04/2023
à 11:53

Objet : Enquête publique sur le projet des GENEVRIERS
Emilia et Rémi Gouyon
et leur fils Arthur
17 Le Ponceau
45490 Sceaux du Gatinais
Monsieur le Président et Mesdames et Messieurs les membres de la Commission d'enquête
Mes parents se sont installés ici en 1970 et j'y ai passé toute mon enfance. Une fois adulte, j'ai apprécié un cadre bien plus agréable et j'y suis très attaché.
Je tiens tout d'abord à préciser que je ne suis pas contre les énergies renouvelables. Mais je ne veux pas exploiter l'énergie dégagée par la différence de salinité entre l'eau douce et l'eau salée.
C'est pourquoi je n'ai pas protesté lorsque le premier projet éolien a été présenté. D'ailleurs, j'aurais aimé que l'on n'ait pas construit ces éoliennes.
De plus je voudrais évoquer l'impact sur le futur musée qui sera construit au site archéologique. Je n'aimerais pas qu'elle soit gâchée. Car contrairement à ce que prétend le promoteur, on ne peut pas construire un musée dans un environnement dégradé.
C'est pour toutes ces raisons, Monsieur le Président et Mesdames et Messieurs les membres de la Commission d'enquête,
Bien respectueusement,

Le
23/04/2023
à 11:58

Objet : Projet éolien à Treilles en Gâtinais
Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Vous devez savoir que le développement de l'éolien terrestre ne contribue pas aux objectifs de la transition énergétique.
Le coût pour les finances publiques, (et pour nous, les consommateurs d'électricité qui payons ces coûts) est trop élevé.
Ces installations provoquent une pollution sonore et visuelle quotidienne qui dévalorise les propriétés.
L'impact du fonctionnement des éoliennes sur la faune sauvage et les animaux d'élevage est également préoccupant.
Il faut écouter les témoignages de celles et ceux qui vivent quotidiennement aux côtés de ces éoliennes.

Bien à vous,
Sylvie Ritzenthaler